

Information de la 30e session élargie du Secrétariat du 8e Comité central du Parti du travail de Corée [des têtes vont tomber...au sens propre du terme? Comme quoi être proche du pouvoir est comme chevaucher un tigre: il faut pouvoir en descendre :) ]

La 30e session élargie du Secrétariat du 8e Comité central du Parti du travail de Corée s'est tenue le 27 janvier au siège du CC du Parti.

Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée, a présidé la réunion.

Y ont pris part les membres du Secrétariat du CC du Parti, ainsi qu'à titre d'observateurs les secrétaires en chef des comités du Parti des provinces, des villes, des arrondissements et ceux des comités du Parti des complexes, les responsables des comités du Parti des ministères et autres organismes du niveau central, les chefs et les premiers chefs adjoints de département du CC du Parti, les cadres concernés du département de l'organisation et de la direction, du département de l'information et de la motivation, ainsi que du département de l'enquête de la discipline du CC du Parti.

Prenant sous son entière responsabilité le destin de la patrie et du peuple, le PTC a écrit la plus longue histoire de parti au pouvoir dans le socialisme sur son trajet sacré pour réaliser une mission des plus justes et un idéal ambitieux. Sa puissance et son invincibilité sont garanties dans la lutte menée pour sauvegarder fermement le pur esprit politique propre à notre Parti et son système de discipline, et pour appliquer impeccablement l'idée politique privilégiant les masses populaires.

A l'heure actuelle, le CC du Parti a avancé l'idée et l'orientation d'édification de la discipline consistant à gérer et renforcer grâce à un système d'une discipline rigoureuse et mis sur pied un puissant système de contrôle de la discipline au sein du Parti entier. De même, il a éclairci les règles de travail et les principes d'action à observer par toutes les organisations du Parti et les cadres dans leur travail et leur vie quotidienne à la lumière d'une conscience politique élevée.

Récemment, les sérieuses affaires d'avoir gravement porté atteinte à la dignité du peuple et à ses droits et intérêts en violant rudement la discipline interne du Parti et perpétrant des actes de privilège spécial de nature injuste se sont produites dans l'arrondissement d'Onchon de la ville de Nampho et l'arrondissement d'Usi de la province du Jagang. A ce propos, le Secrétariat du CC du Parti a convoqué une réunion des cadres dirigeants du Parti entier.

D'après le CC du Parti, le but de la réunion est de considérer comme l'affaire la plus prioritaire posée pour corriger sans délai les actes de violation de la discipline du Parti, les actes antipopulaires, qui allaient à l'encontre des exigences de l'époque où le Parti et le

peuple entiers se sont dressés pour l'exécution des décisions de la récente session plénière du Parti, et de raffermir davantage l'esprit politique et la position révolutionnaire du Parti.

Récemment, les sérieuses affaires d'avoir gravement porté atteinte à la dignité du peuple et à ses droits et intérêts en violant rudement la discipline interne du Parti et perpétrant des actes de privilège spécial de nature injuste se sont produites dans l'arrondissement d'Onchon de la ville de Nampho et l'arrondissement d'Usi de la province du Jagang. A ce propos, le Secrétariat du CC du Parti a convoqué une réunion des cadres dirigeants du Parti entier.

D'après le CC du Parti, le but de la réunion est de considérer comme l'affaire la plus prioritaire posée pour corriger sans délai les actes de violation de la discipline du Parti, les actes antipopulaires, qui allaient à l'encontre des exigences de l'époque où le Parti et le peuple entiers se sont dressés pour l'exécution des décisions de la récente session plénière du Parti, et de raffermir davantage l'esprit politique et la position révolutionnaire du Parti.

Tout d'abord, la réunion a écouté l'information de données d'enquête du département de l'organisation et de la direction du CC du Parti et le rapport de données du département de l'enquête de la discipline du CC du Parti, traitant les actes de violation de la discipline du Parti du comité du Parti de l'arrondissement d'Onchon de la ville de Nampho et des cadres dirigeants de cet arrondissement, auteurs de l'affaire spéciale d'avoir commis en collectivité un acte injuste en faisant un refus total de la discipline du Parti.

On y a mis au grand jour les actes des cadres de l'arrondissement d'Onchon qui avaient dénié ouvertement l'idée et la volonté du CC du Parti de garantir sûrement l'existence, le renforcement et le développement du Parti au moyen de la discipline, soit en instaurant une coutume de respect rigoureux de la discipline et une discipline de fer au sein du Parti entier, ainsi que les conséquences néfastes et la gravité de ces phénomènes.

Dans leur information et rapport de données, Jo Yong Won, secrétaire chargé de l'organisation du CC du PTC, et Kim Jae Ryong, chef du département de l'enquête de la discipline du CC du PTC, ont fait remarquer entre autres :

Cette année, année significative marquant le 80e anniversaire de la fondation du Parti, s'imposent d'énormes tâches de lutte sans précédent pour accomplir parfaitement les décisions du VIIIe Congrès du Parti et ouvrir une nouvelle tournure visant à porter le développement à un palier plus élevé. Aussi, il incombe à nos cadres la lourde tâche de s'acquitter pleinement de leur mission et de leur devoir en tant qu'élite du Parti et serviteur fidèle au peuple, en faisant preuve plus que jamais d'un courage, d'un enthousiasme et d'une abnégation inépuisables.

Pourtant, tout récemment à l'arrondissement d'Onchon, une quarantaine de cadres, y compris ceux du Parti, après avoir minablement organisé les préparatifs de la réunion plénière du comité du Parti de l'arrondissement pour l'application de la décision de la

session plénière du CC du Parti et tenu de façon superficielle cette réunion, avaient commis collectivement une infraction à la discipline, incident d'envergure spéciale, contrairement à l'exigence du Parti et à un climat révolutionnaire en effervescence.

Il s'agit d'un acte d'empiétement brutal de la discipline interne du Parti, discipline exigeant des cadres dirigeants du Parti à tous les échelons de ne pas mener une vie d'oisiveté et de relâchement comme être invités à boire dans un établissement de service. C'est le cadre responsable du comité du Parti de l'arrondissement qui avait organisé en personne cet acte injuste et que des dizaines de cadres responsables des organismes du Parti et de l'administration de l'arrondissement qui se sont déplacés en foule pour faire bombance. Un tel fait n'a jamais été connu dans l'histoire de notre Parti.

L'ivrognerie collective injuste faite ouvertement à l'arrondissement d'Onchon est un acte tout à fait contraire à la ligne du Parti en matière d'édification de la discipline. Cela montre nettement que l'auteur et ses complices de cette affaire sont une horde de ramassis insolents et tout pourris qui ne méritent nullement d'être cadres dirigeants.

Le Secrétaire général du Parti du travail de Corée a prononcé un discours important.

Je qualifie, a dit le Secrétaire général, de graves fautes allant à l'encontre de la discipline du Parti, de la morale et de la culture et d'attitude négative ouverte à l'égard de la ligne d'édification de la discipline de notre Parti, les incidents sérieux produits dans l'arrondissement d'Onchon à un moment où il faut plus que jamais qu'une discipline morale révolutionnaire règne au sein du Parti, que les permanents du Parti, surtout ses cadres dirigeants, respectent le règlement de vie et d'activité et que la discipline interne soit resserrée.

Sans la discipline qui a présidé à une ferme union des rangs des révolutionnaires, sans les règles politiques et morales sévères établies et la lutte intransigeante menée pour établir le système de direction du Comité central du Parti et préserver l'unité organisationnelle et idéologique de tout le Parti, on ne peut pas penser à sa glorieuse histoire de 80 années de parti au pouvoir ni de sa continuation ni de son innovation d'aujourd'hui, a-t-il mentionné, signalant qu'il est utile à la révolution d'oser reconnaître ce grave défaut existant au sein du Parti et de le mettre à l'index au moment opportun.

Il a analysé sévèrement l'origine idéologique et la gravité des actes allant à l'encontre des intentions du Parti commis par des cadres qui auraient dû rester fidèles plus que personne à leur devoir, en tant que responsables directement chargés du développement local, à un moment où le Parti entier prête attention au renforcement des villes et des arrondissements et où de nouveaux changements se succèdent ou sont prévus en province. Et il a critiqué sévèrement ces actes, en les considérant comme un signe annonçant le danger de formation d'une couche sociale tendant à jouir de privilèges, en abusant de son pouvoir, et non seulement comme des incidents graves qui risquent de démolir la pierre angulaire du

renforcement de notre Parti et de mettre un deux-centième du territoire du pays au piège de l'absence du Parti et du socialisme et de la dépolitisation.

Bien qu'il s'agisse là d'une seule région affectée par des manifestations idéologiques hétérogènes tendant à troubler la saine ambiance du Parti et à entraver le progrès de la révolution et par des contraventions politiques et morales allant à l'encontre de la discipline du Parti, c'est la preuve que le renforcement qualitatif des rangs du personnel d'encadrement, tâche à laquelle nous avons attribué une signification particulière dans l'édification du Parti de la nouvelle époque pour nous y investir, ne se déroule pas avec l'efficacité voulue, a-t-il mentionné dans sa critique.

En apparence, on peut croire voir des changements, mais, en fait, on ne trouve aucune amélioration dans le style de travail et le respect de la discipline, a-t-il estimé au nom du CC du PTC, faisant remarquer qu'on peut en conclure que la ligne d'édification du Parti, aussi révolutionnaire et parfaite qu'elle soit, ne serait qu'une théorie pour la théorie, tant que les cadres ne s'appliqueront pas à la suivre avec une détermination absolue et inconditionnelle.

Cette réunion fournit une occasion pour mettre de nouveau en évidence la nécessité de nous investir encore dans l'instauration de la discipline du Parti au début de 2025, année du 80e anniversaire de la fondation de notre Parti, a-t-il signalé, estimant qu'elle aura posé un jalon dans l'accroissement de la conscience de membres du Parti, de la conscience politique, de l'esprit révolutionnaire du personnel d'encadrement, cette élite et cette force dirigeante du Parti, et de son esprit de dévouement au peuple, ainsi que dans le progrès effectif du renforcement des rangs des cadres et de l'édification du Parti.

La tâche essentielle et fondamentale qui s'impose à la nouvelle étape de l'édification du Parti est la transformation des cadres en révolutionnaires, laquelle exige une formation, un entraînement et une lutte plus intenses à travers tout le Parti, a-t-il dit, précisant les principes et les moyens à suivre dorénavant dans la puissante offensive d'organisation et d'idéologie qu'il faut mener pour consolider un esprit politique sain au sein du Parti.

Le contrôle de la discipline doit se fixer pour tâches essentielles de combattre activement les corruptions au sein du Parti, qui font l'objet de tant de mépris du Parti, et toutes les infractions à la discipline et se livrer énergiquement, conformément aux règles et normes rigoureuses, à des «tirs ajustés», des «poursuites», des «fouilles» et des «coups de balai», a-t-il déclaré.

Définissant l'année en cours année de l'instauration d'un style révolutionnaire au sein du Parti et du renforcement du Parti, le Secrétaire général a mentionné la nécessité d'entamer une nouvelle phase d'édification d'un Parti au pouvoir, qui doit être fort et sain par sa discipline et déborder d'activité par son style révolutionnaire, et de lutter résolument pour l'avenir du Parti du travail de Corée et la réalisation de la cause révolutionnaire sacrée.

Le Secrétariat du CC du PTC a décidé et ordonné, selon la clause concernée des « Statuts du Parti du travail de Corée », de disloquer le comité du Parti de l'arrondissement d'Onchon de la ville de Nampho, qui, pour avoir violé brutalement la discipline interne du Parti et perpétré en foule un acte injuste, avait grièvement endommagé le style révolutionnaire de notre Parti et porté atteinte à l'unité monolithique entre le Parti et les rangs de révolutionnaires, et rendu public un projet de traitement austère à l'égard des participants à cet incident sans précédent en ce qui concerne la violation de la discipline interne du Parti.

Ensuite, la réunion élargie du Secrétariat a traité les actes criminels antipopulaires révélés dans l'arrondissement d'Usi de la province du Jagang.

Il a réprimandé sévèrement l'organisme d'inspection en agriculture de l'arrondissement d'Usi, pourtant chargé de surveiller et de contrôler en responsable l'exécution de la politique du Parti en matière de construction rurale et d'agriculture, d'avoir porté atteinte grossièrement aux intérêts et aux biens du peuple en abusant de son pouvoir, au lieu de veiller à réprimer les principales contraventions ayant cours dans le secteur agricole et à y instaurer l'ordre et la discipline nécessaires.

Les puissants et les bureaucrates de la province, a-t-il affirmé, cherchent à démolir sans sourciller le bastion de l'union sacrée entre le Parti et le peuple. C'est une contravention de dimension inédite à jamais intolérable pour notre Parti, notre peuple, notre régime et notre pouvoir judiciaire.

On a écouté le rapport des données des contraventions de dimension inédite perpétrées par les inspecteurs de l'organisme d'inspection en agriculture de l'arrondissement d'Usi.

Les inspecteurs de l'organisme d'inspection en agriculture de l'arrondissement d'Usi, en abusant du pouvoir judiciaire sacré, n'ont pas hésité de commettre un crime impardonnable, causant des souffrances à des habitants de la région et portant démesurément atteinte à leurs biens.

Est très grave cet acte criminel ayant grièvement déshonoré l'unité monolithique entre le Parti et le peuple, unité qui est le meilleur atout de la révolution et notre vie, faisant fi à la politique de primauté des masses populaires de notre Parti qui oriente toutes les affaires de la révolution et du développement du pays à défendre les droits et les intérêts du peuple et se dévoue sans compter pour le bien-être de celui-ci.

Le Secrétariat du CC du Parti a décidé de disloquer l'actuel organisme d'inspection en agriculture de l'arrondissement d'Usi et de mettre sur pied un nouveau, et rendu public un projet de traitement rigoureux à l'égard du secrétaire en chef du comité du Parti de l'arrondissement d'Usi et des inspecteurs de l'organisme d'inspection en agriculture dudit arrondissement qui avaient encouragé et approuvé tacitement cet acte antipopulaire.

Les auteurs et complices de cet acte criminel sans précédent seront soumis à un examen juridique.

La réunion a prouvé que l'acte de nature à perturber la coutume morale noble du Parti, allant à l'encontre des idées et de l'esprit qui ont présidé à la fondation du Parti, et les conduites portant atteinte aux droits et intérêts du peuple que notre Parti déifie le plus sont en cours d'être repoussés.

Cette réunion élargie a fait savoir une fois de plus la vérité que la vie éternelle du Parti militant, Parti progressif, réside dans de solides fondements de la discipline de fer. Elle constitue une occasion politique revêtant une signification importante pour mettre en plus évidence la vraie nature et le caractère de notre Parti qui considère la primauté des masses populaires comme son mode d'existence et sa coutume et pour maximiser sa capacité d'action.